

Stiftung Waldheim

Vorweihnachtlicher Aktionsmarkt mit Grünkohl und Tombola

Stiftung Waldheim lädt am 12.11.23 von 11 bis 16 Uhr zu einem Tag der offenen Tür für die ganze Familie

Cluvenhagen, 02.11.23 - Der Startschuss in die Adventssaison mit vielen Weihnachtsmärkten und Verkaufsaktionen fällt seit je her am Tag der offenen Tür in der Stiftung Waldheim. Diese beliebte, vorweihnachtliche Tradition musste Corona-bedingt drei Jahre lang ausfallen und verspricht in diesem Jahr umso bunter und informativer zu werden.

Wenn die Stiftung Waldheim zum Tag der offenen Tür lädt, herrscht nicht nur allen halben Parkplatznot, sondern auch dichtes Gedränge im Speisesaal und der zu einem weiteren Speiseraum umfunktionierten Wäscherei. Das könnte am hausgemachten Grünkohl liegen, der sich großer Beliebtheit erfreut, weshalb das deftige Gericht auch zur Mitnahme als Kohl-to-Go angeboten wird. „Unser Tag der offenen Tür ist für uns traditionell auch der Start in die Grünkohlsaison, die im Februar des neuen Jahres mit einer großen gemeinsamen Kohlfahrt zwischen Waldheim Werkstätten und unserem Albertushof ausklingt“, erklärt Waldheim Chef Carl-Georg Issing. „Der Kohl-to-Go ist in der Regel nach einer Stunde ausverkauft.“

Auch wenn die Großveranstaltung nicht nur Gaumenfreuden im Sinn hat, ist das Speiseangebot verlockend: Erbsensuppe nach Omas Rezept, Bratwurst vom Grill, heiße Waffeln, Kuchen und Torten aus dem Café im Clüverhaus, Glühwein, Punsch und Berliner, hungrig dürften die wenigsten Besucher:innen nach Hause gehen.

„Wir nutzen den Tag jedoch in erster Linie, um über unser Leistungsangebot zu informieren“, sagt Issing. Los geht es bereits eine Stunde vor dem offiziellen Beginn mit einer Infoveranstaltung für Familien und Angehörige, bevor es um 11 Uhr öffentlich wird. Dann starten die Losverkäufer des Rotary Club Achim, die die Stiftung Waldheim seit Jahren bei der großen Tombola ehrenamtlich unterstützen. „Wir bieten über 1000 Gewinne - vom Flat TV bis zum Duschgel.“

In dem ehemaligen Gebäude der Helene-Grulke-Schule, mitten auf dem weitläufigen Gelände der Stiftung Waldheim, werden nicht nur die

Tombola-Preise ausgegeben, hier informiert die Sozialeinrichtung über ihre Wohnangebote, die Ambulanten Dienste sowie die Themen Ausbildung, Studium, Soziales Jahr. Hier gibt es auch Einblicke in die „Unterstützte Kommunikation“ und die Angebote der Waldheim Werkstätten zur beruflichen Bildung sowie beruflichen Rehabilitation werden vorgestellt. Auch die neue Betriebsstätte „tips“ präsentiert sich und ihre Arbeitsangebote für psychisch erkrankte Menschen.

„Wir richten uns mit unseren Teilhabe-Angeboten immer dezentraler in den Landkreisen Verden und Diepholz aus“, informiert Vorstand Issing. „Es ist schön, am Tag der offenen Tür einen kleinen Einblick in das große Ganze geben zu können.“

Überall auf dem weitläufigen Gelände der Stiftung Waldheim finden verschiedene Bastelaktionen für Eltern und Kinder statt - von Adventsgestecken zum Selbermachen über Wolle spinnen, Lebkuchenherzen bemalen oder Kerzen ziehen. Im Discokeller präsentieren sich die „Verrückten Kichererbsen“ und die „Crazy Chor Company“, in den Musikräumen spielt die Hausband „Kokolores“. Im Tiergehege dürfen die Schafe und Ziegen gestreichelt und mit Leckerlis verwöhnt werden und über allem liegt der Duft von Glühwein und frischem Kaffee.

Etwas außerhalb des Geländes, im Kuckucksweg, stellen externe Aussteller auf einem bunten Verkaufsbasar aus. Auch hier werden Erbsensuppe, Kaffee und Kuchen sowie viele Mitmachaktionen für die ganze Familie geboten.

(3.354 Zeichen)



Den Losverkauf in der Stiftung Waldheim übernehmen Mitglieder des Rotary Club Achim.

Foto: Stiftung Waldheim



Am Tag der offenen Tür wird auch über die Ausbildungsmöglichkeiten in der Stiftung Waldheim informiert. Foto: Stiftung Waldheim



In den Räumlichkeiten der Tagesförderung am Kuckucksweg bieten externe Anbieter ihre Produkte zum Kauf an. Foto: Stiftung Waldheim



Kaffee, Kuchen und Torten aus der eigenen Backmanufaktur werden in drei verschiedenen Cafés am Tag der offenen Tür angeboten. Foto: Stiftung Waldheim



**WALDHEIM
GRUPPE**

Für weitere Informationen:

Stiftung Waldheim, Katharina Hartwig
Öffentlichkeitsarbeit/Unternehmenskommunikation Waldheim Gruppe
Helene-Grulke-Str. 5, 27299 Langwedel, T. 04235 89 329
k.hartwig@stiftung-waldheim.de